

La tasa interanual de inflación sube en enero al 1,1%

- **Funcas rebaja la previsión para la tasa media anual de 2020, hasta el 0,8%, por el impacto del coronavirus en el precio del petróleo**

Madrid, 14 de febrero de 2020.- La tasa interanual de inflación subió en enero hasta el 1,1%, después de que el IPC bajara un 1% mensual, menos que en el mismo mes de 2019. El resultado ha sido superior al previsto por la notable alza de los productos energéticos, entre los que destacó la subida del precio de la electricidad, mayor de lo esperado. También influyó el encarecimiento de los alimentos no elaborados, cuya tasa de inflación subió seis décimas, hasta el 3,5%, sobre todo, por el pescado fresco.

Para el conjunto del año, M^a Jesús Fernández, economista senior de Funcas, explica que “debido al impacto negativo del coronavirus sobre la economía china y el petróleo, rebajamos una décima la previsión para la tasa media anual de 2020, hasta el 0,8%”. La estimación para la interanual de diciembre se mantiene en el 1,3%. En el escenario central de Funcas se asume que el precio del petróleo ha registrado una sobrereacción que en parte será corregida en la primavera.

Para ver la nota completa de inflación pinche [aquí](#).

GABINETE DE COMUNICACIÓN

comunicacion@funcas.es

Patricia Carmona

619 329 695

www.funcas.es

@FUNCASES